

Forums pour les consommateurs

Methadone sirop passage methadone comprime

Par Comete13005 Posté le 16/07/2023 à 21h12

J'ai 50 ans, heroinomane depuis 15 ans j'ai tout arrêté il y a 1 an je suis à 80 de methadone sirop, ils veulent me passer sous methadone comprimé, mais j'ai entendu dire que les effets étaient beaucoup moins fort. Avez vous fait la transition ? Est ce que c'est vrai ? Merci de vos réponses, je n'ai pas envies d'être mal.

7 réponses

Moderateur - 26/07/2023 à 10h14

Bonjour Comete13005,

Avez-vous pu en parler avec eux ? Dites-leur que vous n'avez pas envie d'être mal. Je crois que ce passage demande quelques ajustements mais la contrepartie sera sans doute une prise plus simple pour vous. Vraiment, discutez-en avant tout avec l'équipe qui vous suit. Si elle est à votre écoute tout devrait bien se passer.

Cordialement,

le modérateur.

Comete13005 - 28/07/2023 à 10h45

Bonjour,

J'ai eu rdv avec ke psychiatre ce matin, elle m'a fait faire une analyse d'urine. Tout est ok, je commence methadone comprimé dès ce soir. J'ai pu discuter avec la psychiatre elle m'a assuré que les effets étaient identique, les comprimés ne sont pas moins efficace que le sirop. Quel bonheur de passer en comprimé, c'est bcp moins stigmatisant, moins encombrant, et pour moi ça ressemble moins à de la drogue, plus besoin de rincer les fioles pour avoir toute la dose, plus besoin de se cacher pour le prendre, plus besoin d'un sac exprès pour ça quand on part en vacance, plus besoin d'aller au csapa tous les 14 jours, un début de liberté. Min objectif est d'arrêter totalement, en accord avec la psychiatre je vais étaler l'arrêt sur 2 ans , il ne faut pas aller trop vite selon le doc, risque de rechute plus important. Je suis également motivée pour arrêter le cannabis, grosse consommatrice depuis 35 ans tous les jours minimum 6 joints, dès le réveil avant d'aller bosser. J'ai fait un bilan de santé total a l'approche de mes 50 ans et tout est nickel, donc il est temps d'arrêter, j'ai bien profité mon corp a bine accepté, il ne faut pas jouer avec le feu, mieux vaut arrêter quand tout va bien et que la motivation est là. Et l'arrêt me fera encore un budget supplémentaire pour profiter autrement. Un an d'arrêt de came et j'ai économiser 14000€, du coup je pars en vacance avec tous les enfants

et leurs compagne pendant 1 semaines, mon mari a pu s'acheter la moto de ses rêves, à moi les road trip... le renforcement positif aide énormément.

Je vous dirai si la methadone comprimé est aussi bien que le sirop.

Comete13005 - 01/08/2023 à 10h59

Bonjour,

Même si personne ne répond à mes post, je publie quand même. Cela fait 3 jours que je prends la metha en comprimé et tout se passe très bien. Aucun effet négatif.

Moderateur - 01/08/2023 à 11h06

Bonjour Comete13005,

Eh bien ce sont des nouvelles plutôt positives ! Un réel progrès dans votre traitement, qui va vous donner plus de liberté encore.

Je suis content de lire que tout se passe bien

En plus vous avez un objectif d'arrêt par diminution accompagnée, semble-t-il, d'un psychiatre qui vous aide bien.

Alors vraiment bravo !!

Et pour ce qui est du cannabis ? Avez-vous commencé à arrêter où est-ce toujours en projet ? Là aussi vous feriez effectivement pas mal d'économies.

Bonne continuation et désolé si je n'ai pas répondu à votre précédent message. Merci d'avoir donné de vos nouvelles !

Le modérateur.

PNK - 01/08/2023 à 22h18

Bonsoir désolé pour la réponse mais je vais essayer de répondre à votre poste et sans prétention vous faire part de mon expérience. Donc je suis sous méthadone depuis de nombreuses années et une bonne partie avec Le comprimé gélules voilà donc ça fait quelques tant que je suis sous traitement j'ai jamais eu de soucis sur la transition du sirop au comprimé. Le seul truc c'est que les dosages sont différents, entre les gélules et le sirop sont différents donc d'un côté on peut s'y programmer il y a une réduction du dosage et ben on peut le faire le plus progressivement. Mais sinon en théorie et du coup personnellement tout se passe comme avec du sirop voilà. Bah j'espère avoir été utile et puis apporter quelques conseils hésitez pas à me répondre ou à me contacter au plaisir de vous lire.

À plus.....

Comete13005 - 02/08/2023 à 16h37

Merci beaucoup de ta réponse, cela fait maintenant 4 jours que je prends en gélule et tout va bien, j'ai même l'impression que c'est mieux, je n'ai plus de transpiration excessive. A plus...

Comete13005 - 03/08/2023 à 13h32

Merci pour tes conseils pink, merci d'avoir répondu. Tu es suivi par l'Utdt de Bellevue ? Bonne journée !